



Presupuesto del INE es “insostenible técnicamente”, afirma Ricardo Monreal

El presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) para el Ejercicio Fiscal 2025 de más de 40 mil millones de pesos es “insostenible técnicamente”, afirmó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.



En un comunicado, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro señaló que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública realizará un análisis detallado de la solicitud presupuestal del Instituto, pero adelantó que dicho monto debe ajustarse a la realidad para evitar excesos y garantizar la calidad democrática.

Puntualizó que el presupuesto solicitado por el INE presupone gastos innecesarios como una consulta que costaría más de 4 mil millones de pesos, pese a que no habrá tal ejercicio.



Además, cuestionó los 7 mil millones destinados a los partidos políticos, dado que no habrá elecciones internas ni renovación de poderes partidistas el próximo año.

Monreal reiteró que los diputados de Morena garantizarán que cualquier ajuste al presupuesto del INE no comprometa la calidad de las elecciones del Poder Judicial.

“No podemos permitir excesos en un país con tantas necesidades; los recursos deben ser utilizados de manera razonable y eficiente para fortalecer nuestra democracia”, subrayó.

Aseguró que la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, se ha mostrado consciente de los excesos en la propuesta presupuestaria, por lo que “actuaremos con responsabilidad constitucional y republicana para asegurar elecciones de calidad, sin caer en gastos injustificados que no benefician al país”.

El líder morenista en San Lázaro estuvo esta mañana en el Heroico Colegio Militar donde se reunió con el secretario de la Defensa Nacional y destacó la labor de las Fuerzas Armadas para recuperar la paz y tranquilidad social.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/06/presupuesto-del-ine-es-insostenible-tecnicamente-afirma-ricardo-monreal/>